



CIMALPES

5 Pièces

89 m²

Réf. 7905-9

980 000 €

Les Deux-Alpes
Appartement à vendre (38860)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du quartier de Champamé, la Résidence Les Crocus propose cinq duplex de standing au sein d'une résidence intimiste de seulement neuf logements. À proximité des remontées mécaniques de Belle Étoile et de Vallée Blanche, cette réhabilitation allie le charme de l'esprit chalet à une architecture contemporaine. Ce T4 duplex de 79,95 m² se distingue par une distribution idéale. Le niveau principal accueille trois chambres doubles, dont une avec salle d'eau privative, une salle de bains et un WC indépendant. Au dernier étage, la pièce de vie avec cuisine ouverte profite d'un bel espace de ...

In the heart of the champamé district, the résidence les crocus offers five elegant duplex apartments within an intimate complex of only nine units. Close to the belle étoile and vallée blanche ski lifts, this renovated building blends the charm of a chalet with contemporary architecture. This 79.95 sq M (850 sq ft) three-bedroom duplex apartment boasts an ideal layout. The main level features three double bedrooms, one with an en-suite shower room, a bathroom, and a separate wc. On the top floor, the open-plan living area with kitchen opens onto a spacious reception space that extends onto a ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

